

○2学期のスタート、体育祭に向けて

長かった夏休みが終わりました。どんな夏休みでしたか。自分の生活をコントロールしながら過ごすことができましたか。今夏は東京でオリンピックとパラリンピックが開催されました。TVで見た人も多かったことと思いますが、日本人選手の活躍に国中が沸いた五輪でした。画面に映し出される選手の喜びや悔しさ、感謝の言葉から多くの元気や勇気をもたらったのではないのでしょうか。一方ではコロナ禍が再び拡大を見せ、過去最悪の状況にまでなっています。新しいデルタ株は今まで以上に強い感染力があるとされており、中学生などの若い年代で流行していることに、危機感を持っています。今後もより一層の予防と対策を行っていかなくてはなりません。油断せずに決められたことをきちんとしていきましょう。

さて、2学期のスタートです。自分を成長させることのできる行事がたくさんあります。陸上競技の三段跳びに例えるなら1学期がホップ、2学期がステップです。3学期の大きなジャンプにつながるような2学期にしてください。始業式ではお互いにやる気や主体性を高める言葉、仲間への応援の言葉について話をしました。

"Yes, we can."

"You can do it."

「私たちには(なら)できる。」・「君ならできるよ、頑張って。」という意味です。何かを始める時や壁に当たり困っている時に、自分に言い聞かせたり仲間へ声をかけてみてください。元気が沸いてくると思います。

○躍進！大原中（県総体 中国大会）

7月末に県総体が行われ、本校からは6名が出場しました。ソフトテニス、卓球では県南の強豪校との戦いになりましたが、ここまで頑張ってきた練習の成果を発揮すべく健闘しました。陸上競技では学校対抗男子の部で全体の4位に入る活躍ぶり、2名が中国大会に駒を進めました。

【県総体 7/21・26】

ソフトテニス男子 福永漸さん、川元桂太朗さんペア 1回戦突破 2回戦惜敗

陸上競技 1年100M：小林 伯さん 2位

山本大貴さん 5位

110Mハードル：安東群司さん 4位

卓球女子 個人戦 井上未涼さん 1回戦惜敗

【中国中学校選手権大会 8/6・7 山口市】

陸上競技 1年100M：小林 伯さん 6位

110Mハードル：安東群司さん 予選惜敗



【陸上競技メンバー】

○職員の異動について

2年間英語の授業でお世話になったルーカス先生が7月末で退任され、アメリカに帰られました。またいつか日本で英語を教えたいという希望を持っておられ、今後も勉強を続けられるそうです。後任はコロナ禍の影響等でまだ決まっていませんが、決まるまでの間は臨時に美作中のALT、ニューマン先生が指導に来てくださいます。

また、図書館司書の新免由佳先生が9月から産前休暇に入られ、暫くお休みをされます。後任として3月まで本校におられた春名瞳先生が来てくださいます。

○奉仕作業ありがとうございました

8月22日(日)のPTA奉仕作業では、早朝より多くの生徒・保護者の皆さんに御協力いただき、短時間でとても綺麗になりました。気持ちよく2学期を迎えられます。本当にありがとうございました。

○校内の改修工事

夏休みを利用して生徒トイレ等改修、体育館通路スロープ改修、階段の手すり設置の工事を行いました。校内の生活環境が少しずつ改善されています。教育委員会、工事関係者の皆様ありがとうございました。